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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　　　ガンブラン 岡﨑 花那様

●ビジターの紹介

　　　　大阪南RC 木村 芳樹様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　　「私を語る」　浦川 良子会員

　　　　「職業卓話」　依田 章宏会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

11/27　「ノリコ学級の来日生受け入れ事業 報告」

　　　　　　　国際奉仕委員会 吉本 憲司 委員長、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　浦上 健司 副委員長

12/4　 「肝胆膵のがん」

　　　　　　　佐々木 洋会員（八尾市立病院 特命総長）

12/14　忘年家族会

　　　　　　　（ユニバーサル・スタジオ・ジャパン）

12/20　「上半期を振り返って」　長竹 浩会長

第3041回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　私は保護司をしており、本日の卓話者である鈴木会

長には更生保護活動でお世話になっています。

　また12月14日は、忘年家族会を行います。初めての

試みとして、USJで開催します。USJでは新たなアトラク

ションもオープンしているようで、食事は貸し切り会場

でお楽しみいただきます。どうぞご家族いっしょに、ご

参加ください。

　そして今日の例会後は、秋の親睦旅行です。コン

クールで金賞を何度も受賞している豊澤酒造を見学

し、言わずと知れたクラシックホテルである奈良ホテル

で食事します。奈良ホテルには暖炉が残っていたり、

今では貴重なガラスも使われていたりします。歴史を

感じる調度品も数多く、どうぞご覧ください。

　酒蔵も見学しますが、酒は百薬の長と言われます。

しかしそれはもちろん、適量での話です。分解酵素が

比較的少ないとされる日本人は特に、飲み過ぎには

注意が必要です。お酒を飲んだときは、車の運転はも

ちろんダメですが、自転車も乗らずに押して帰りましょ

う。

▼7日からEXPOフェスタ実行委員会のメンバーが、PR

で各クラブを訪問しています。

▼会報の訂正です。「八尾ライオンズクラブ」とあるの

を「八尾中央ライオンズクラブ」に訂正願います。

▼17～19日、台北東RCの61周年式典に会長ほかで

参加します。

▼1月8日に新年初例会を開催します。出欠確認を回

覧します。

▼赤い羽根募金ですが、先週に続き募金箱を回しま

す。ご協力をよろしくお願いいたします。

▼安田　知生　会員

　今月は、ロータリー財団月間です。RI会長もメッセー

ジで、財団について述べられています。財団への支

援に協力を呼びかけ、よりよい世界を築いていきましょ

うと語られています。

　また特集記事では「ロータリー財団の始まりと今」とし

て、財団本部の写真なども掲載されています。また財

団の父と呼ばれる、アーチ・クランフの紹介記事もあり

ます。

　「私のロータリーのマジック」のコーナーでは、８つの

クラブが紹介されています。

　講演記録では津田塾大学学長で、元ロータリー財

団奨学生の高橋裕子さんの講演が収録されています。

　他にも興味深い記事がたくさん掲載されていますの

で、どうぞご活用ください。

▼親睦活動委員会・児林　秀一委員長

　本日例会後、秋の親睦旅行を職業奉仕委員会と合

同で実施します。例会終了後、バスにご乗車ください。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間 ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



　また12月14日にはUSJのピーコックシアターで、忘年

家族会を開催します。お子様、お孫様などのお名前

を登録ください。

▼ロータリー財団委員会・原田　達也　委員長

　11月はロータリー財団月間です。寄付の申込金額を

記入していただく用紙を、先週からお配りしています。

まだの方はご提出をお願いします。集金は来週から

行いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　17～19日に、台北東RCの記念例会に参加します。

当日はAM10:30までに、関西空港に集合ください。連

絡事項はグループLINEで流します。

「ボクシングを通して更生活動！」

▼プログラム委員会・田中　康正　委員

　更生保護に関し、八尾市内には４つの団体がありま

す。保護司会、更生保護女性会、BBS会、協力雇用

主会です。

　鈴木会長とは15年ほど前、八尾RCの例会で出会い

ました。そこから縁をいただき、いまでは大阪BBS連盟

の会長を務めておられます。大阪府では44地区で

BBS会が結成されており、そのトップに立たれています。

　ボクシングでは私も、彼とスパーリングをやってもらっ

ています。彼も手加減せず、本気で相手をしてくれて

います。

▼大阪BBS連盟会長　鈴木　哲也　様

　八尾地区のBBS会長も務めさせてもらっています。

田中さんから「ボクシングをおしえにきてほしい」と頼ま

れたのがきっかけで、今日に至ります。

　先の10周年記念スパーリング大会では、八尾RCの

皆様にも協賛いただき、ありがとうございました。参加

者への記念品に充当させていただきました。ボクシン

グには「リングに上がるだけで勝者」という言葉がありま

す。参加者を称えるために活用させていただきました。

　私は16歳でボクシングを始めました。それまでは野

球をやっていたのですが、自分には団体競技は向い

ていないと感じ、個人種目のボクシングに挑戦するこ

とにしました。当時はK-１がはやっていたことなどもあ

り、ジムに入会してプロテストに合格しました。

　17歳でプロデビューし、４連勝して新人王というタイト

ルにも挑戦しました。ここでは東西の代表が対決する

のですが、私はトーナメントの１回戦で敗退してしまい

ました。翌年もう一度挑戦したのですが、このときは決

勝で敗れました。

　いろいろと挫折も経験し、日本ランカーに敗れること

が続いたときは、韓国へ渡りました。そこで練習しなが

ら、自分なりに考えました。日本とは違い、こんなボロ

ボロのジムからも世界チャンピオンが出ているのに驚

き、恵まれている日本の環境で勝てないのは自分に

問題があるのだと気づいたのです。それからは自分を

追い込もうと、練習に励みました。

　やがて日本ランキングへ、４回目の挑戦のチャンス

が巡ってきました。１つ重い階級でしたが、何とか勝て

たのです。ここで一つ壁を乗り越えることでき、ランキ

ングがとれました。

　次は日本タイトルを取りにいくため、たくさんの方に

チケットを買ってもらい、試合を組むことができました。

そして念願の日本タイトルを獲得。そして何度か防衛

もしました。そんな中で、八尾RC様から卓話の依頼が

来ました。その時はチャンピオンだったのですが、実

は当日直前の防衛戦で、敗れてしまったのです。

　そこから八尾BBS会の会長に就任し、大阪の会長も

させていただくことになりました。そして現在に至って

います。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

　ここでBBSの活動を紹介する動画を用意しましたの

で、どうぞご覧ください。

　これからもいろんな人たちへの恩返しをするとともに、

いろんな人の居場所であり続けたいと思っています。

▼長竹会長　鈴木会長、ご来訪有難うございます。本

日、親睦旅行宜しくお願い致します。

▼野村副会長　鈴木様、卓話よろしくお願いします。

親睦委員会の皆さん、本日よろしくお願いします。

▼相馬幹事　大阪BBS連盟 鈴木会長様、本日はよう

こそおいでくださいました。

▼児林直前会長　本日、親睦会よろしくお願いします。

卓話、「ボクシングを通して更生活動！」鈴木会長、よ

ろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　今週末から台北東に行ってきます。

▼寺坂会員　秋の親睦会、参加出来ず申し訳ありま

せん。

▼池尻会員　鈴木様、卓話よろしくお願いします。

▼中川会員　良い事がありますように。今日の日帰り

親睦旅行よろしくお願いします。

▼山本（勝）会員　11/9（土）ガバナー杯野球大会、原

田さん、好投のおかげで1点差の惜敗でした。新宮

エースの助っ人確定です。ありがとうございました。稲

田君が指の骨折をしました。

▼稲田会員　例会欠席お詫び。野球部の皆様、ご心

配、ご迷惑をお掛けしました。私の野球人生はこれで

終わりにしたいと思います。悔いはありまくりです。長

竹会長、野村副会長、出口友好クラブ委員長、台北

東RC公式訪問、いけなくなりすみません。

▼田中（正）会員　鈴木会長、本日の卓話楽しみにし

ていました。宜しくお願いします。先日のチャリティコン

ペに参加頂きありがとうございました。児林直前会長

はじめ皆様ありがとうございました。

▼新宮会員　BBS鈴木会長、卓話宜しくお願いしま

す!! 親睦委員会の皆様、本日「親睦旅行」お世話掛

けますが宜しくお願いします。楽しみです!!

▼澁谷会員　例会欠席お詫び。親睦委員会のみな様、

よろしくお願いします。

▼吉田会員　親睦委員会の皆様、よろしくお願いしま

す。

▼富田会員　11/9（土）ガバナー杯おつかれさまでし

た。VS大阪天王寺RC、惜敗残念でした。稲田さん、

お大事にして下さい。

▼平尾会員　鈴木会長、卓話よろしくお願いします。

本日の親睦旅行、よろしくお願いします。

▼福村会員　先日フィリピンで購入したルイ・ヴィトン

の財布のチャックが壊れました。（泣）

▼谷口会員　親睦・職業奉仕の合同で、奈良ホテル

にて炉辺会議を開催致します。ご参加の皆様、宜しく

お願い致します。

▼原田会員　11月はロータリー財団月間です。皆様

の御寄付をよろしくお願いします。体調管理に気をつ

けましょう！

▼浦上会員　鈴木会長、お忙しい中、お越しいただき

ありがとうございます。

▼倉角会員　よいことがありました

▼田中（貴）会員　本日の親睦旅行、よろしくお願い致

します。

▼児林（健）会員　例会欠席お詫び

▼北山会員　例会欠席お詫び。先日は男磨きの旅 in 

ベトナムにて、児林健太さん、ありがとうございました。

まだまだ修行の必要性を感じました…。

▼安田会員　本日の親睦旅行、会社用務で欠席とな

り申し訳ありません。残念です。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼前田会員　よいことがありました

■ 出席報告

月日

10/30

11/6

11/13

会員数

62

62

62

出席

44

37

39

うち出席規定
適用免除者

8

9

8

メーク
アップ

1

出席率

77.19％

63.79％

68.42％

確定
出席率

78.95％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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